

Fecha: 18-07-2025

Medio: El Líder

Supl.: El Líder

Tipo: Noticia general

Título: **En emotiva ceremonia los estudiantes de la Escuela Bicentenario de Excelencia Industrial San Antonio reciben diplomas de aprestos laborales**

Pág.: 19

Cm2: 646,8

VPE: \$ 591.132

Tiraje:

5.200

Lectoría:

15.600

Favorabilidad:

No Definida



La comunidad educativa de la Eisa celebró la entrega de diplomas a estudiantes de cuarto medio, destacando el trabajo conjunto con Sence, la Omil y la Municipalidad de San Antonio.

ADÉMÁS DE ENTREGAR DIPLOMAS A LOS ALUMNOS SE RECONOCIÓ A LOS PROFESIONALES DE LA OMIL POR SU CONSTANTE APOYO.

En emotiva ceremonia los estudiantes de la Escuela Bicentenario de Excelencia Industrial San Antonio reciben diplomas de aprestos laborales

En una emotiva ceremonia realizada el martes 15 de julio en el patio central de la Escuela Bicentenario de Excelencia Industrial San Antonio, se llevó a cabo la entrega de diplomas de aprestos laborales a estudiantes de cuarto medio de las distintas especialidades que imparte el establecimiento.

La actividad, que se enmarca en el trabajo colaborativo entre la Red Provincial de San Antonio, la Oficina Municipal de Intermediación Laboral (OMIL), el Servicio Nacional de Capacitación y Empleo (Sence) y la Ilustre Municipalidad de San Antonio, contó con la presencia de diversas autoridades locales, docentes, apoderados y miembros de la comunidad educativa.

Uno de los presentes fue el alcalde de San Antonio, Omar Vera Castro, quien tuvo palabras de reconocimiento a los estudiantes por su esfuerzo y dedicación. También participaron representantes del Sence, entre ellos Ana Campos Arias, encargada de la Unidad

de Empleo y Capacitación de Empresas, quien valoró el compromiso de la escuela con la formación técnica y humana de sus alumnos.

Durante la ceremonia se entregaron diplomas a estudiantes de los cursos 4°A, 4°B, 4°C y 4°D, acompañados por sus profesores jefes y autoridades del establecimiento. Además, se realizaron reconocimientos especiales a profesionales de la Omil por su constante apoyo, y se presentó un número artístico a cargo de estudiantes del 2° y 3° medio.

El director del establecimiento, Carlos Oviedo Catalán, junto al sostenedor, Jorge Pérez Suárez, destacaron la relevancia de esta instancia como parte del sello valórico e institucional de la Eisa, bajo el lema "Educando mentes y corazones solidarios".

La ceremonia culminó con palabras de agradecimiento del Departamento de Pastoral del establecimiento, organizador del evento, quienes resaltaron el valor de la educación técnica y la esperanza como motor de cambio social.



RECONOCIMIENTO A LOS ESTUDIANTES POR SU ESFUERZO Y DEDICACIÓN.



SE VALORÓ EL COMPROMISO DE LA ESCUELA CON LA FORMACIÓN TÉCNICA Y HUMANA DE SUS ALUMNOS.



ENTREGARON DIPLOMAS A ESTUDIANTES DE LOS CURSOS 4°A, 4°B, 4°C Y 4°D.



SE RECONOCIÓ EL APOYO DEL MUNICIPIO A TRAVÉS DE SU ALCALDE, OMAR VERA.